

**RFP 1000162739 and 1000163364**  
**QUESTIONS AND ANSWERS**

Question 18: In R2, the RFSO states that "2 points will be awarded for each additional Senior Consultant, Consultant or Junior Consultant resource proposed (and found compliant with the Minimum Qualifications of their Resource Category), up to a maximum of two (2) additional resources." Does the "maximum of two (2) additional resources" refer to the group of these three categories or to each of the resource categories separately (i.e., does the maximum number of points equal four (4) for this requirement or does it equal twelve (12) (a maximum of 4 points for each of the three categories))?

Answer 18: The "maximum of two (2) additional resources" refers to the group so the maximum is 4 points.

**DDP 1000162739 et 1000163364**  
**QUESTIONS ET RÉPONSES**

Question 18 : Dans la DOC, au critère coté C2, il est indiqué que « 2 points seront attribués pour chaque conseiller en chef, conseiller ou conseiller-assistant supplémentaire proposé (et qui dispose des compétences minimales requises par sa catégorie), jusqu'à un maximum de deux (2) ressources supplémentaires ». Est-ce que le « maximum de deux (2) ressources supplémentaires » se rapporte à l'ensemble de ces trois catégories ou à chacune des catégories de ressources séparément (plus précisément, peut-on obtenir quatre (4) ou douze (12) points maximum pour cette exigence, peut-on obtenir un maximum de quatre (4) points pour chacune des trois catégories)?

Réponse 18 : Le « maximum de deux (2) ressources supplémentaires » se rapporte à l'ensemble de ces trois catégories, le maximum de points pouvant être obtenus est quatre (4).